

BROADCAST

Sekda Medison Pantau Pelaksanaan Seleksi Kompetensi Tahap I P3K Kabupaten Solok

JIS Sumbar - SOLOK.BROADCAST.CO.ID

Dec 9, 2024 - 14:38



PADANG – Memasuki hari kedua pelaksanaan Seleksi Kompetensi Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (P3K) Tahap I di Kabupaten Solok, Sekretaris Daerah Kabupaten Solok, Medison, S.Sos., M.Si, bersama Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan dan SDM, Muswir Yones Indra, Kepala Dinas Kesehatan Zuhendri, dan beberapa perwakilan OPD lainnya, memantau jalannya seleksi kompetensi di Convention Hall Universitas Bung Hatta Padang

pada Minggu (08/12/2024).

Dalam kunjungan tersebut, Sekda Medison menekankan pentingnya seleksi ini sebagai kesempatan bagi tenaga honorer di Kabupaten Solok untuk menjadi Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) sesuai dengan formasi yang telah ditetapkan. Ia berharap semua peserta dapat mengikuti ujian dengan baik dan meraih hasil yang optimal.

“Ujian ini sangat transparan dan akuntabel karena diawasi langsung oleh Badan Kepegawaian Negara (BKN). Kami memastikan tidak ada pihak yang bisa mengintervensi hasil ujian. Saya harap peserta dapat fokus pada ujian ini dan tidak khawatir,” ujar Sekda Medison.

Medison juga mengingatkan peserta untuk terus mempersiapkan diri, baik dalam hal pemahaman materi maupun tata cara menjawab soal dalam sistem Computer Assisted Test (CAT). “Hasil ujian ini adalah murni dari usaha dan kerja keras para peserta. Tidak ada yang bisa mengubah hasil yang diperoleh jika mereka sudah berusaha sebaik mungkin,” tambahnya.

Pada hari kedua pelaksanaan seleksi kompetensi, tercatat 400 peserta mengikuti sesi pertama, diikuti oleh 400 peserta pada sesi kedua, dan 400 peserta pada sesi ketiga. Medison mengapresiasi kehadiran peserta yang lengkap pada hari kedua ini, yang menunjukkan komitmen mereka untuk mengikuti proses seleksi dengan serius.

“Alhamdulillah, semua peserta hadir dan dapat mengikuti ujian dengan baik pada hari ini. Semoga hasilnya memuaskan dan dapat memberikan kesempatan terbaik bagi peserta untuk berkontribusi dalam pemerintahan,” tutup Sekda Medison.

Sebagaimana pada hari pertama, kegiatan ini juga dihadiri oleh Lara Trigi Adfin, penanggung jawab sarana dan prasarana dari BKN Pusat, serta panitia seleksi dari Kantor Regional XII BKN Pekanbaru yang terdiri dari Koordinator, Tim IT, dan pengawas. Seleksi kompetensi P3K ini diharapkan dapat memperkuat kualitas pelayanan publik di Kabupaten Solok dengan merekrut tenaga kerja yang kompeten dan berdedikasi.